

## Adieu cardinal Kasper !

**Author :** Riposte Catholique

**Categories :** [Dialogue interreligieux et oecuménisme](#)

**Date :** 27 juin 2010

La première partie de la “rumeur” qui j'avais donné [ici même](#) il y a trois jours, est confirmée. Le cardinal Walter Kasper a annoncé avant-hier à des journalistes qu'il avait présenté sa démission de président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens. Je note la “délicatesse” du cardinal qui annonce à la presse – en

l'occurrence l'information m'arrive via une dépêche du service anglais de Zenit postée dans la nuit de vendredi à samedi – sa démission avant qu'elle soit officiellement signalée sur le *Bolletino*... C'est “délicat” vis-à-vis du pape, n'est-ce pas ? D'autant plus que le cardinal ne semble pas même avoir cité Benoît XVI dans ses déclarations ou avoir rendu hommage au travail œcuménique du Souverain Pontife... À moins, à moins... que sa petite remarque « l'unité de l'Église ne peut être ni planifiée ni fabriquée », ne soit une perfidie visant Benoît XVI. Je note enfin la dernière remarque du cardinal rapportée par la presse : le flambeau du Conseil va passer à une nouvelle génération « qui certainement va regarder les dialogues entrepris avec de nouveaux yeux ». On l'aura compris, c'est un regret qu'exprime là Kasper. Un regret, encore un, que je ne partage pas avec lui...